



## Neuer Feldgeschworener für Prutting

### Beitrag

**Die Gemeinde Prutting informiert:** Andreas Hell wurde in der Feldgeschworenensitzung am 01.10.2021 einstimmig als neuer Feldgeschworener gewählt. In der Gemeinderatssitzung am 26.10.2021 erfolgte die offizielle Ernennung und Vereidigung des neuen Feldgeschworenen durch den Ersten Bürgermeister Johannes Thusbaß. Herr Brem vom Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Rosenheim gratulierte Herrn Hell zu seiner Wahl und sprach Herrn Hell und allen anwesenden Feldgeschworenen seinen ganz besonderen Dank aus. Die Feldgeschworenen seien sehr wichtige und unverzichtbare Mitarbeiter der Gemeinde und des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung.

**Foto:** Johannes Thomae – v.l.: Erster Bürgermeister Johannes Thusbaß, Andreas Hell, Falk Brem



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Allgemein

## Schlagworte

1. Chiemgau
2. Feldgeschworener
3. München-Oberbayern
4. Prutting
5. Rosenheim